

学校だより

牧小だより

令和6年5月

校訓「かしこく なかよく たくましく」
児童数51人、職員14人、P戸39
霧島市立牧園小学校〈編集・発行〉
HP: <http://www2.synapse.ne.jp/makisho/>
牧小ブログ: <http://makisho.synapse-blog.jp/>

レガッタからラフティングへ

校長 馬庭 直樹

令和6年度もあっという間に1か月余りが過ぎました。ゴールデンウィークも何せぬまま過ぎてしまったことに、いささかの残念感があります。それでも、牧園小学校が多くの保護者の皆さんや地域の方々に支えられていることを痛感できる1か月だったと思っています。

子供たちを取り巻く環境の急激な変化は激流の様相を呈しています。日々刻々と変わっていく様子に子供たちに求められるものを牧園小学校では、「予測困難な社会の変化に主体的に対応できる、人間性豊かでたくましく『生きる力』を備えた」力であると考えています。

そのために、牧園小学校では全教職員に対して、レガッタ的の学校経営・学級経営等から、ラフティング的の学校経営・学級経営を目指すように指示してあります。レガッタとは、リーダーの指示の下、全員が一致団結して舟をこぐやり方です。変化の少ない穏やかな時には非常に効率的なやり方ではあるのですが、この時代の激流の中では、一人一人が適切に判断して行動していくラフティングの方が、より望ましいと考えています。



レガッタ



ラフティング

牧園小学校の子供たちのためになると考えられるのであれば、迷わず取り組んでほしいという願いを全職員に伝えてあります。

もちろん、子供たち自身にも自分が必要であると考えものに積極的に取り組んでほしいと思いますし、何が必要かを考えられる子供になってほしいと願っています。ご家庭でも、子供たちと接する際にはちょっとしたことでも、語っていただくことが大事になってくると思います。

六 月	【生活目標】	言葉づかいに気をつけ、礼儀正しくしよう
	【保健目標】	歯を大切にしよう
	【給食目標】	よく噛んで残さず食べよう

《6月の主な行事予定》

4日(火)	6年租税教室	14日(金)	メディアコントロール週間(～20日)
5日(水)	5・6年宿泊学習(～6日)	20日(木)	お話し会
7日(金)	5・6年休養措置日	25日(火)	すすかけ号来校
8日(土)	人権集会		眼科検診・色覚検査
11日(火)	教育相談週間(～14日)	※中旬以降	水泳学習(各学年)

【心を一つに！「いも植え」】

今年も、「いも植え」の季節がやってきました。4月23日(火)にJAあいらさんの協力を得て、学校園の土を耕して畝を作り、翌24日(水)に、いもの苗の植え付けを行いました。これから1～4年生で心を一つに育てる、いもの生長・収穫がとても楽しみです。11月のおいもの販売会では多くの来場をお待ちしています。



【新入生の様子から】

新入生10人の様子をお伝えします。

入学して1か月が過ぎましたが、欠席もほとんどなく、みんな元気に登校しています。先日の「交通教室」では、交通指導員のお話をしっかり聞いて、横断歩道の渡り方を正しく実践する様子が見られました。

今後も、全員がそれぞれのよさをいかして、頑張ってくれることを期待しています。1学期後半に向けて、友達と仲良く元気に過ごしてほしいです。



【笑顔で歓迎！「1年生を迎える会」】

5月11日(土)に、「1年生を迎える会」を体育館で行いました。各学年の出し物では、1年生が学校生活を楽しく過ごせるようにと、学校に関するクイズ等を分担して出題したり、手作りのプレゼントを届けたりするなど、一人一人を笑顔にしていました。



【あんしんパトロール隊との「対面式」】

5月11日(土)に、子どもたちの見守り活動をしてくださる、地域や保護者の方々と「対面式」を体育館で行いました。

常日頃から、牧園小児童の登下校や地域内における安全の見守り、不審者等による被害から身を守る活動へのご協力に感謝いたします。



【自分の命を守る！「防犯教室」】

5月1日(木)に、全校児童を対象に「防犯教室」を実施しました。知らない人の誘いに乗らないことなど、自分の身を守る具体的な方法についてしっかりと学びました。どの子どもも、真剣なまなざしで一生涯懸命話を聞く様子が見られました。



☆お願い☆

本校の校庭で犬の散歩をされる方をお見かけします。マナーの面からも衛生の面からも、犬のふんの後始末等を確実に行っていただきますよう、お願いします。

